



Presse- mitteilung

HAUSANSCHRIFT Friedrichstraße 108, 10117 Berlin
POSTANSCHRIFT 11055 Berlin
TEL +49 (0)30 18441-2225
FAX +49 (0)30 18441-1245
INTERNET www.bundesgesundheitsministerium.de
E-MAIL pressestelle@bmg.bund.de

Berlin, 30. Oktober 2012

Nr. 73

Widmann-Mauz: Gemeinsam die Gesundheit im Ostseeraum verbessern

Anlässlich der Jahreskonferenz der Partnerschaft für öffentliche Gesundheit und soziales Wohlergehen im Rahmen der Nördlichen Dimension (NDPHS) in Berlin erklärt die Parlamentarische Staatssekretärin im Bundesministerium für Gesundheit, **Annette Widmann-Mauz:**

„Ziel der Partnerschaft der Nördlichen Dimension ist es, zu einer allgemeinen Verbesserung der Lebensqualität der Menschen in der Ostseeregion beizutragen. Deutschland engagiert sich hier besonders im Bereich Gesundheit in Gefängnissen, bei Antibiotika-Resistenzen und der HIV/AIDS Bekämpfung.“

„Ein Schwerpunkt während des kommenden deutschen Vorsitzes der NDPHS wird sein, die Partnerschaft für alle Mitglieder nutzbarer und damit auch attraktiver zu gestalten“, so die **Parlamentarische Staatssekretärin**. „Angedacht ist zum Beispiel die intensivere Nutzung neuer oder bereits bestehender Kooperationen zwischen Städten, Universitäten, Krankenhäusern, Laboratorien, aber auch staatlichen Gesundheitsbehörden. Das hier vorhandene Potential kann für die Arbeit der Partnerschaft sehr nützlich sein. Zusätzlich kann es auch die bilateralen Beziehungen zwischen den Mitgliedern stärken“, so **Annette Widmann-Mauz** weiter.

Die NDPHS-Partnerschaft unterstützt Partnerstaaten beim Kapazitätsaufbau und fördert die Koordinierung internationaler Aktivitäten in der Ostseeregion. Hier arbeiten acht Regierungen (Russland, Litauen, Lettland, Estland, Finnland, Norwegen, Schweden, Polen und Deutschland), die EU-Kommission und verschiedene Internationale Organisationen zusammen.

Die NDPHS Datenbank gibt einen Überblick über die meisten Gesundheitsprojekte im Ostseeraum. Eine Schlagwortsuche ist ebenfalls möglich. Auch können sich hier Durchführungsorganisationen online mit ihren Projektvorschlägen für eine finanzielle Förderung bewerben. So können Projektträger und Geldgeber zusammengebracht werden.

In Berlin findet am 30.10.2012 die 9. Jahreskonferenz (Partnership Annual Conference) der NDPHS statt, um wichtige Weichenstellungen für die Partnerschaft vorzunehmen. Deutschland ist zur Zeit Vize-Vorsitzland und wird den Vorsitz im Herbst 2012 für zwei Jahre übernehmen.

Weitere Informationen unter www.ndphs.org